



ASOCIACIONISMO

Los diabéticos llaman a la movilización por las tiras reactivas

■ La Federación de Asociaciones de Diabéticos de Castilla y León, compuesta por las de León, Astorga y comarca, La Bañeza y el Bierzo, llamó ayer en Astorga a la movilización de los afectados por esta patología, por la situación suscitada con las tiras reactivas que sirven para el control de la enfermedad. La federación celebró una reunión en la que acusó a la Administración de «engaños con falsos argumentos» a los diabéticos para conseguir el cambio de medidor de las tiras en favor de algunos fabricantes, según su versión, y solicitó a los afectados «que no lo consientan» y que acudan a la federación. | M.A.